

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 KESIMPULAN

Evaluasi tersebut menunjukkan adanya kepatuhan dan kehati-hatian terhadap pengelolaan keuangan di pemerintahan dilaksanakan sesuai dengan prosedur yang telah ditetapkan. Seluruh tahapan proses pengelolaan keuangan, mulai dari pencatatan hingga pelaporan, telah dilakukan dengan baik oleh karyawan dan bidang-bidang terkait. Standar Operasional Prosedur (SOP) yang ada diterapkan secara konsisten dan akurat. Setiap langkah pengelolaan keuangan mengikuti pedoman yang ditetapkan untuk memastikan agar tidak ada adanya kesalahan yang terjadi selama proses tersebut.

Para pihak yang terlibat dalam pengelolaan keuangan pemerintahan tersebut kompeten dan pemahaman mereka terhadap peraturan dan prosedur pengelolaan keuangan sangat baik, sehingga berkontribusi pada tingkat kepatuhan yang tinggi. Penggunaan sistem informasi keuangan yang terintegrasi telah menyederhanakan proses administrasi, meningkatkan akurasi data, dan memfasilitasi pelaporan tepat waktu. Sistem ini juga memungkinkan pengawasan dalam proses keuangan secara efektif.

Proses pertanggungjawaban laporan keuangan dalam Badan Perencanaan Pembangunan dan Penelitian Pengembangan Daerah (BAPPEDA) Kota Depok telah dilaksanakan sesuai prinsip yakni transparansi, akuntabilitas, efisiensi dan efektivitas dalam pengelolaan keuangan pemerintah sangat tinggi. Proses pengelolaan keuangan dengan menggunakan sumber daya secara optimal dan memastikan tujuan keuangan tercapai tanpa mengurangi kualitas. Oleh karena itu, hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemerintah tidak hanya mematuhi prosedur dan peraturan yang ada, tetapi juga mencapai standar pengelolaan keuangan pemerintah yang tinggi.

V.2 SARAN

Evaluasi terhadap pengelolaan keuangan di Badan Perencanaan Pembangunan dan Penelitian Pengembangan Daerah (BAPPEDA) Kota Depok sudah baik, tetapi tetap penting untuk memastikan standar yang tinggi agar dapat terus dipertahankan bahkan ditingkatkan. Dengan cara pemerintah dapat memberikan pelatihan dan pengembangan berkelanjutan kepada staf mengenai prosedur administratif, perubahan peraturan, dan praktik yang terbaik agar seluruh staf dapat memahami pentingnya kepatuhan dan dampaknya terhadap kinerja instansi dan daerah, serta pemerintah dapat menindaklanjuti saran dan kritik yang membangun dengan tindakan yang tepat.

Dengan melaksanakan saran tersebut, diharapkan standar kepatuhan dan integritas yang baik dalam penyelenggaraan pemerintahan Kota Depok yang sudah ada dapat dipertahankan bahkan dapat ditingkatkan.